

proceso

Moody's califica como "positivo" el Acuerdo Nacional para Inversiones en Infraestructura

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- La agencia calificadora Moody's Investors Service respaldó el Acuerdo Nacional para Inversiones en Infraestructura presentado este martes por el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

En un comentario a la agencia Reuters, la analista Ariane Ortiz-Bollin señaló: "Creemos que es positivo que haya un acuerdo entre el gobierno y el sector privado para identificar proyectos que puedan potenciar el crecimiento de ciertas zonas de México".

Además, agregó que la rápida implementación del programa podría tener un "efecto positivo multiplicador en el crecimiento".

Sin embargo, advirtió que es "difícil" que Moody's cambie su pronóstico de crecimiento actual, de 0.2% para 2019, mientras que para el próximo año prevé una expansión del Producto Interno Bruto (PIB) de 1.3%.

Sobre los acontecimientos registrados en el país, Ortiz-Bollin destacó que, si bien la violencia está incorporada en el crecimiento potencial local, puede generar aún más presiones tanto en éste como a nivel fiscal. "Todavía no es evidente, pero puede crear un foco rojo", acotó.

Por su parte, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Carlos Salazar Lomelín, refirió que, del primer paquete de 147 proyectos, 72 se ejecutarán y concluirán en 2020 con una inversión de 431 mil 318 millones de pesos, cifra que –abundó– equivale a lo aprobado en el Presupuesto de Egresos de la Federación para infraestructura.

En los periodos 2021-2022 se proyecta una inversión de 255 mil 993 millones de pesos y de 171 mil 711 millones entre 2021-2024.

Los proyectos estarán en todo el país: 33 en el norte, 35 en el centro, 32 en el sur sureste y uno multiregión